

西門川中学校だより 第8号 令和元年8月1日発行 文責 校長 後藤 直樹

1学期終了 楽しく充実した夏休みを

7月19日(金)は1学期終了の日でした。水難事故を受け、自分がおぼれた経験も紹介しながら海や川の恐ろしさについて話をしました。この夏休みは、自然を味わういい機会です。安全であることを最優先にして楽しく思い出に残る夏休みにしてもらいたいものです。

小中合同運動会、修学旅行などさまざまな行事で忙しかった学期でした。生徒の皆さんや先生方の頑張りで、全て成功させてきました。本当に頼もしく感じました。

もう少し修学旅行の紹介をさせてもらいます。この4日間の活動を通して生徒達の成長を感じることができました。自分達でもこの体験を通して自分に自信が持てたのではないでしょうか。



待ちに待った「USJ」さぁ、どこから行こうかな。おっと、その前にまずは腹ごしらえだ。





県中学校総合体育大会に柔道競技と陸上競技で出場しました。柔道は個人戦のみ。結果は、66kg級でベスト8(1名)、ベスト16(1名)、60kg級と50kg級は残念ながら初戦敗退でした。陸上競技(3年男子1500m)は暑い中でしたが完走しました。みんなよく頑張りました。西門川中学校最後の県大会出場となりました。



みんな1学期お疲れ様でした。よくがんば りましたね。みんな元気で、8月1日にまた 会いましょう。



二条城前です。実際に見ると教科書とはぜん ぜん違います。驚きの連続です。



新幹線が入ってきました。「マジか?」「すごい!」 初めて乗る生徒もたくさんいたようです。

【8月後半のスケジュール】

8月19日(月) ~22日(木) サマースクール

26日(月) 始業の日 安全点検

30日(金) 防災学習 避難訓練

《編集後記》 梅雨が明けました。平年よりも10日くらい遅かったそうです。しかし、まだ夏の暑さに慣れていないためとても疲れます。これから30℃を越す日々が続くのでしょう。体調を壊さないように注意が必要です。次号は8月の終わりになります。しばらくお休みしますね。皆さま、お元気で!